
令和 7年度 第 1回 伊佐見小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

 

１ 開 催 日 時  令和 7年 5月 14日（水） 9時 10分から 11時 10分まで 

２ 開 催 場 所  伊佐見小学校 会議室 

３ 出 席 委 員  古橋 廣一、村上 久美子（学校支援コーディネーター兼任）、       

嶋野 直輝（学校支援コーディネーター兼任）、中村 勝信、小粥 裕理、

塚本 昌代、齋藤 仁志、古橋 光吉、山本 あすか 

４ 欠 席 委 員  伊代田 尚志（学校支援コーディネーター兼任） 

５ オブザーバー    鈴木 浩夫（伊佐見協働センター）、秋山 哲也（伊佐見協働センター）  

６ 学 校  髙須 祥郎（校長）、辻村 文美子（教頭）、川合 弘志（教務主任）、 

澤木 美加（ＣＳ担当教諭）、間渕 仁美（ＣＳディレクター）  

７ 傍 聴 者  なし 

８ 会議録作成者   ＣＳディレクター 間渕 仁美 

９ 議長の選出 

  議長を予定していた伊代田会長が欠席のため、事前に伊代田会長から依頼されていた嶋野委員

が議長を務めることを了承した。また、次回以降の議長について、第 2回は山本委員、第 3回は

古橋光吉委員、第 4回は斎藤委員が務めることとなり、一同これを承認した。 

10 協 議 事 項   

（１）学校運営基本方針・学校いじめ防止基本方針について 

（２）学校運営協議会の自己目標の決定 

（３）夢育やらまいか事業（ＣＳ加算分）に対する意見書について 

11 会 議 記 録 

会議に先立ち、授業参観を行い、子供たちへのメッセージをカードに記入した。 

司会の辻村教頭から、委員総数 10人のうち 9人の出席があり、過半数に達しているため、会 

議が成立している旨の報告があった。  

  

（１） 学校運営基本方針・学校いじめ防止基本方針について 

髙須校長より伊佐見小学校運営基本方針と学校いじめ防止基本方針について説明があり、委

員からは以下の発言があった。 

・いじめの定義が幅広くなっている。先生の指導も場合によっては行き過ぎととられるので

はと危惧する。対応が難しいと思う。（嶋野委員） 

・いじめの定義が、自分が子供の頃と変わっていて違和感を覚える。価値観が今と昔では違

うが、今の子供はいろいろな世代の方の話を聞く機会が少ない。せっかく広い世代の方々

で構成されたこのような会議があるので、大人の価値観を知るような機会が作れないだろ

うか。（山本委員） 

・自分が子育てしていた頃は、いじめについてあまり聞いたことがなかった。ただ、いじめ

は一場面の切り取りや、対象となる子に対する先生の先入観や感情に左右されることがな

いようにして欲しい。（塚本委員） 



  →いじめへの対処は、一教員の先入観や感情で左右されないよう、複数の教員で行って

おり、一場面の切り取りにならないように周りへの聞き取りを行うなど、丁寧になって

いるので信頼して欲しい。（髙須校長） 

・いじめは一生ついて回る問題。子供自身で考え、解決する力をつけさせたい。また、学校

に行きたくない、とならないために、みんなで学校は楽しいところというムードを作って

いって欲しい。（中村委員） 

・昔は子供の中にトラブルを仲裁するガキ大将的な子がいて、子供同士で解決していたが、

今はそういった子がいない。子供が対処する力をつけ、積極的に自分たちの社会を良くし

ていこうという気持ちを持って欲しい。そういったことを学校教育の中でできるならお願

いしたいが、できないなら親や社会がやるべき。（古橋廣一委員） 

・以前、公民館のおもちゃの片づけを子供たちに頼んだら、リーダー的な子が指示を出し、

みんなもそれに従ってきれいにしてくれた。小学生でも社会性を身に付けていると思った。

（中村委員） 

・違う世代の意見を聞く機会として、クラスミーティングのテーマに大人の意見も入れ、各

世代の意見を出し合うのもいいかもしれない。（嶋野委員） 

 

（２）学校運営協議会の自己目標の決定 

辻村教頭より本年度の目標案について説明があり、委員からは以下の発言があった。 

・目標案に「保護者や地域を巻き込んだ教育活動にしていく方法を考えていく」とあるが、

「方法を考える」だけに止めず、「実施する」というところまで入れたほうがよいのでは

ないか。（古橋廣一委員） 

・（上の意見について）「実施する」というのは、今年度内なのか、それとも今年度熟議した

ことを来年度に実施するということなのか。（小粥委員） 

  →できることはすぐに実施し、できないことは来年度に引き継げばよいのでは。（古橋

廣一委員） 

 

（３）夢育やらまいか事業（ＣＳ加算分）に対する意見書について 

    辻村教頭より夢育やらまいか事業に対する意見書の提出案について説明があり、一同これ

を承認した。 

 

12 報 告 事 項 

村上コーディネーターより、学校支援コーディネーターの活動についての説明があった。 

 

  13 連 絡 事 項 

    辻村教頭より第 2回学校運営協議会が 7月 16日（水）9:10より開催される旨、案内があ

った。 


